

Regio-Cup Nordost – 07.05.2016 in Berlin

Nach der Pflichtqualifikation auf Landesebene Mitte März stand für die TSC-Gymnastinnen am vergangenen Samstag die erste überregionale Bewährungsprobe auf dem Plan.

Über den Regio-Cup Nordost qualifizierten sich alle 7 Gymnastinnen aus Neubrandenburg für den Deutschland-Cup Mitte Juni in Potsdam.

In der jüngsten Altersklasse 12-14 Jahre gelang den Mädchen vom Tollensesee ein Dreifacherfolg gegen 17 weitere Gymnastinnen aus Berlin, Brandenburg und Sachsen/A.

Chantal Dahms, Alexandra Mossejko und Lucie Krohn lieferten sich einen spannenden Zweikampf mit den Handgeräten Ball und Seil. Chantal gelang es, das Ergebnis der Landesmeisterschaft umzudrehen und setzte sich dieses Mal vor ihre beiden Teamkameradinnen. Der TSC schickt in dieser Altersklasse drei starke Gymnastinnen zum Nationalen Höhepunkt des Jahres und ganz sicher sind alle drei Mädchen in der Lage, dann mit stabilen Übungen im vorderen Feld „mitzumischen“. Platz 1 und 3 sicherten sich Judith Meyer und Franziska Galitz in der Altersklasse 15-17 Jahre. Während Judith gewohnt sicher ihre Choreografien darbot, merkte man Franziska die Aufregung an. So zitterte sie sich in beiden Übungen durch kleinere Elemente, jedoch punktete sie bei der Umsetzung der Pflichtelemente und der körpertechnischen Schwierigkeiten.

In der Altersklasse 18 Jahre und älter erturnten Adina Ebert und Sidney Pietsch in einem Dreikampf mit den Handgeräten Seil, Reifen und Ball einen Doppelerfolg für den Viertorestädter Verein.

Beide fanden immer besser in den Wettkampf und Adina sicherte sich am Ende des Wettkampfes mit ihrer Reifenkür auch die Tageshöchstnote und den Sieg in ihrer Altersklasse.

In den kommenden Wochen werden die Gymnastinnen auch wieder ins Gruppentraining einsteigen, denn neben den Einzelentscheidungen gibt es zum Deutschland-Cup auch wieder den Gruppenwettkampf und dort schickt der TSC zwei Teams ins Rennen.